

# El mayor idiota

David MG

Image not found.

# Capítulo 1

Salí de casa corriendo, a medida que avanzaba se me estaba nublando la vista y a mis piernas les costaba responder. Cuando llegue a la entrada del instituto me cruce con mi exmejor amigo.

-Hola Ramón- le dije.

-¿Qué pasa Dani? Tarde como siempre.

-Hay cosas que nunca cambian.

-Vives a 10 minutos, no se como llegas tan tarde y destrozado.

-Bueno me voy a clase chao- me aleje, no nos llevabamos mal, más bien eramos indiferentes respecto al otro.

Entre en la clase y note que derepente estaba en el suelo. Abrí los ojos y vi a los mismos cabrones de siempre. Uno me ofrecio la mano, le ignore y fui a mi sitio.

-Pero Dani amigo no me ignores- dijo Paco el más imbecil de los tres- sigues enfadado por lo de las gafas, si ya tienes unas nuevas no seas tonto.

Gracias a Dios entro la profesora y me pude librar de 2 de ellos Mateo el más aguantable de ellos tenía que sentarse conmigo en mates para tenerlo vigilado. La clase avanzaba normal hasta que llamaron a la puerta y entro una chica.

-Alumnos os presento a vuestra nueva compañera Lena- dijo la maestra. Era una chica mona con el pelo negro atado en una cola de caballo y unos ojos con un tono morado, era muy raro pero no pude evitar quedarme mirando.

Derepente la profesora me sañala -sientate donde el chico con gafas, Dani tu vete al fondo- me levante sin rechistar, me fui al único asiento libre al lado de una chica.

-Hola Dani- me dijo Ainhoa la chica más deseada de la clase, como no serlo era un ángel todo el mundo la adoraba (yo incluido) tenía un pelo castaño precioso y unos ojos avellana que te hipnotizaban.

-Hola- le respondí se que parezco muy seco, y lo soy pero este soy yo, estoy acostumbrado a estar lejos de los demás.

Al acabar la clase me acerque a recoger un libro de mi mesa en la primera fila y sentí un golpe en mi estómago, era Paco.

-Mira al hombrecito, ¿qué, te has ligado a Ainhoa?- le ignore y me dió una patada en las costillas -adios idiota. Sentí las lágrimas en mis ojos mientras el se alejaba de mi, me levante y ví a alguien sosteniendo mis gafas, era Ainhoa.

-Toma, no entiendo porque te hace eso es un abusón.

Le iba a dar las gracias pero derepente oi algo.

-Ainhoa alejate de ese fracasado, ven- era Luis el tercero de mis acosadores. Este no me golpeaba solo hablaba de mi como si fuera un asesino, fingiendo que no sabe que me entero de todo.

-Bueno tengo que irme- se fue hacia la puerta- oye Dani, no deberias llorar, tienes unos ojos muy bonitos- sonrío y se fue.

Recogí mi mochila y vi detrás de mi a la nueva, no dijo nada pero entendí perfectamente que pensaba de mi, me miraba como un bicho patético, fue una mirada que de verdad me helo la sangre.

## Capítulo 2

Salí al recreo, que ya me hacia falta hay me encontré con mis 2 mejores (y únicos amigos) Dario un chico moreno y rizado era lo que podiamos llamar un friki, pero de las personas más reales que conozco y Richie un chaval negro y regordete que parecía mucho más viejo que todos sus compañeros. Nos sentamos a hablar del día, nos tenían hasta el cuello de trabajo aunque solo era octubre también me recriminaron que no fuera a letras para que estuviéramos juntos en clase, pero quiero estudiar ingeniería informática por lo que las ciencias me rentaban más, aunque estaba con todos los capullos.

Volví a clase, tuve que sentarme en mi sitio del principio al lado de la nueva no se movía nada, ignoraba a las chicas cuando intentaban hacerse sus amigas, a los chicos cuando intentaban hablar (ligar) con ella, ni siquiera quiso darme un boli, era muy rara. Las clases avanzaron normalmente hasta que llegó el director para hacer un anuncio.

-Alumnos mañana os haremos una revisión médica, solo por seguridad es..... una nueva normativa que acaban de añadir por favor sed puntuales, será a la primera hora.

Todos sentimos que era muy raro pero no le dimos gran importancia. Llegue a casa saludé a mis padres y mi hermano, hice los deberes y me fui a dormir pronto para las pruebas de mañana.

Por primera vez en años llegué 5 minutos antes al instituto, no me gustaba llegar temprano me tocaría lidiar con los tontos. Me uní a mi clase hoy no me molestaron porque debíamos estar en perfectas condiciones para las pruebas. Llegó mi turno me hicieron revisiones de la vista, oído, de mi estado físico (que dijeron que era muy preocupante, estaba en un estado pésimo y pesaba poco para mi altura) al finalizar se acercó el doctor con una vacuna.

-No tendrás problema con estas cosas verdad chico.

-No.

-Eres de pocas palabras, bueno será rápido.

Sentí un pinchazo normal, pero de repente me empezó a doler la cabeza me tiré al suelo, mi cuerpo no reaccionaba solo me retorció en ese infierno. El doctor me miraba y creía entender que me decía aguanta, estuve así como 5 minutos hasta que algo dentro de mi cambio, dije basta, me levante, golpee mi cabeza contra la pared y por fin recupere el control.

-Bien chico, has aguantado ahora acompáñame tienes que saber muchas cosas. Espera no has perdido algo.

-No, solo he traído el móvil no me falta nada.

-Que raro, bueno ven conmigo.

Le acompañe hasta el salón de actos me quede esperando un rato estaba allí solo con un montón de "médicos" aunque ya dudaba que lo fueran de verdad poco a poco fueron entrando otros alumnos llegaron algunos que conocía Ramón, Ainhoa, Luis, Paco y un montón de desconocidos. Note algo todos habían entrado con una especie de armas, todos menos yo, supongo que a eso se refería mi médico. Entro el director.

-Hola chicos- dijo muy seriamente- se que teneis muchas preguntas pero por favor esperad a que termine. En este mundo existen unas criaturas que antiguamente llamarón demonios, seres que aparecen cada 500 años y empiezan a causar desastres. Se que suena a fantasia pero siempre han existido personas especiales encargadas de asesinarlos, gente ESPECIAL. La inyección que hemos puesto a todos los alumnos nos permite ver si sois o no de este tipo de gente. En el pasado se despertaban con mucho trabajo o cuando estaban en peligro, ahoa con esta droga lo hacemos en segundos- tomo un poco de agua y siguió hablando- se que lo habeis pasado mal fueron 15 minutos de horribles dolores- me sentí raro, yo apenas estuve 5- ese dolor ha hecho que vuestro cerebro, órganos y músculos espabilen y que vuestra fuerza interior se represente en forma de arma- tampoco tenía arma, que hacia allí- os vamos a preparar para defender a la humanidad, no os voy a mentir no será fácil pero no podeis abandonar, echaremos a los que no veamos aptos.

Hubo muchos murmullos, preguntas y algún que otro desmallo o burla.

-Muy bien chicos ahora os vamos a poner a prueba por grupos, por favor juntaos los que pertenezcais a la misma clase y seguid a uno de los doctores.

Nos llevaron a una sala vacía y nos explicaron la prueba, nos íbamos a enfrentar a una de esas criaturas, debíamos matarla da igual si uno lo hacia solo, debíamos matarla y ya. Ahi vi a una criatura negra, sin ojos

con una boca tan grande como yo.

-Señor,¿qué hace Dani aqui si no tiene arma?- pregunto Paco.

-El ha sido seleccionado como vosotros- se callo dando a entender que no daría más explicaciones.

Nos soltarón en la habitación, me quede atras viendo como los otros se lanzaban hacia aquella criatura unos iban con espadas, cuchillos, Ainhoa tenía una pistola pero se quedo lejos porque tenia miedo de golpear a un compañero, la chica nueva solo miraba con una katana en la mano. Creia que seria sencillo pero la criatura los humillo y se lanzó hacia los que estabamos mirando, empece a huir de eso, Ainhoa le disparó pero ni lo notaba, por los nervios tropece con la espada de Luis, hay en el suelo la cogí por algún motivo me costo y me provoco quemaduras pero conseguí sujetarla, ataque a la bestia pero la rompió de un bocado. Paralizado por el miedo se lanzó a por mi, no se como conseguí sujetarle la boca con ambos brazos, sentí como desgarraba mis manos con los colmillos pero no podía hacer nada.

-AYUU...- quise gritar pero no podía hablar, note como algo atravesaba mi garganta, era la nueva. Con su katana atraveso mi cuello y la cabeza del monstruo que callo. Sentia que iba a morir no dejaba de sangrar pero seguía respirando, dolía pero podía moverme. ¿Qué me pasa? noto que la herida se cierra lentamente, soy un monstruo. Acaso esta es mi arma, soy yo.

**SOY INMORTAL**

## Capítulo 3

Me sentía en el cielo, estaba asustadísimo por lo que me hiciera ese bicho pero ¿qué más da? nada puede matarme todos mis compañeros tenían heridas o estaban inconscientes yo me cure en minutos después de que me atravesaran la garganta, aún así fui con un doctor para que me revisara.

-Tienes suerte chico, pense que la droga había fallado pero eres un caso excepcional se tienen pocos registros de gente que su arma sea su propio cuerpo. ¿Dime sientes algo raro, dolor en los órganos?

-No, la verdad es que me siento muy bien ahora que se que no corro peligro.

-No te emociones- dijo fríamente- tienes tantas posibilidades de morir como el resto.

-Pe pero si me curo de todo.

-Solo al estar consciente, el poder proviene del cerebro, cuando duermes eres un hombre normal al igual que tus compañeros. De hecho tienes más peligro porque si en medio de la batalla caes inconsciente morirás desangrado y por supuesto si te destrozan la cabeza morirás.

Se me calló todo, fue como si me apuñalaran, creía que era invencible pero solo soy un saco de boxeo. Pero si me atravesaron el cuello es difícil que me duerma verdad, ¿verdad?

-Antes de que te vayas tengo otra pregunta ¿usaste la espada de un compañero cierto?

-Si- dije débilmente, aún estaba en shock.

-Es muy curioso si la usaste significa que el dueño es muy débil, lo normal sería que no pudieras tocarla- se acomodó las gafas- agh no creo que ese chico nos sea muy útil. Puedes irte.

Por fin procese toda la información, puede que pueda morir pero no tengo habilidades ofensivas, no tendré que pelear nunca. Me enviaron a casa y me pidieron que mantuviera todo en secreto, salude a mi familia y decidí irme a dormir temprano.

Sentía la brisa entrando por la ventana, había tenido un día de muchas

emociones, poco a poco me fui durmiendo pero.....

-AAAAAAAAAAAAAAAAAAHH- algo me estaba mordiendo, abrí los ojos hay estaba un demonio, solo podía ver sus ojos rojos, pero recordaba perfectamente la sensación de estar ante uno. Estaba sangrando por el costado, pero tenía que alejarlo de la casa, me lancé por la ventana (vivía en un tercero) rezando por no morir, caí de lado me rompí en brazo y la columna, no podía moverme estaba acabado. Solo cerré los ojos esperando mi final.

(En mi mente) Papa mama Sergio, perdón por no despedirme, espero que estéis bien.

Cerré los ojos y esperé mi muerte. La bestia se acercaba, estaba a mi lado, este es mi final.

Todo quedó en silencio ¿por qué no acababa conmigo? abrí los ojos con miedo y lo ví ahí la criatura soltando sangre negra tenía las patas rotas y le habían cortado la cabeza en 5 partes era repugnante. Ví al hombre que había hecho eso un hombre de dos metros con una katana gigante, el hombre se acercó a mi.

-Sigues vivo chico, aguanta llamaré a una ambulancia- una figura más pequeña detrás de él le dijo algo que no entendí- bueno entonces buscaré a tu familia- hablaba con acento y daba miedo pero sentía que podía confiar en él.

Unas 3 horas después podía ponerme de pie, me temblaban las piernas pero quería ver a mi familia. De repente alguien entró era Lena la chica nueva de mi clase, ella acompañaba a ese hombre. Intenté salir pero no me dejaba. Me golpeó hasta partirme los huesos de la pierna izquierda. Por más que le hablara no respondía.

-¿Qué quieres de mí? ¡Dejame salir joder!- no reaccionaba, solo ponía una sonrisa falsa, cuando ya estaba por rendirme se me ocurrió algo- do you talk spanish?

-No- dijo manteniendo esa mueca. Me sentí un imbecil suplicándole a una chica que no me entendía, también pense que igual no era tan desagradable (solo tenía ciertas tendencias homicidas).

Me quedé en la cama esperando que me dejara salir cuando por fin entró el hombre que me salvó.

-Chico ya he hablado con tu familia- puso una mueca como de horror- veo que ya has conocido a mi hija. Ve al baño antes tienes una pinta horrible.

Le hice caso entre al baño me limpié la sangre y me miré al espejo, parecía el de siempre, la misma piel pálida, mi pelo rubio y lo único que me gustaba mis ojos azules que reflejaban el miedo que sentía. Entre en el salón y los ví hay sentados, no pude contenerme y me lancé a sus brazos, llorando.

-Creía que no volvería a verlos- no me podía contener. Me decían algo pero no podía oír nada solo quería que ese abrazo no acabará nunca.

## Capítulo 4

Le contamos toda la situación a mis padres, tras unos minutos de procesamiento mi padre habló.

-Entonces... ¿Nuestro hijo es tiene poderes y quiere que peleé contra esos seres que casí lo matan?

-Si se que es difícil de creer pero mirelo, se lanzó de un tercero y en cuestión de horas esta perfecto. Es complicado, tendría que irse de casa para que lo entrenemos y para que ustedes esten más seguros, pero la decisión es suya le daré unos días para pensarlo. Ahora chico quiero hablar contigo a solas.

-E esta bien.

-Buen trabajo- me dijo, me sorprendió un poco no supe que decirle- cuando te ví en las pruebas me pareciste un corderito asustado, pero tienes cojones por arriesgar tu vida así- me dió una palmadita en el hombro- ahora hay una cosa que quiero pedirte, antes de rechazar unirme a nosotros ve a hacerte unas pruebas mañana, viendo las nuevas cualidades de tu cuerpo podriamos hacer cosas increíbles.

-Vale, hare esas pruebas pero no creo que acepte no soy apto para pelear- dije mirando el suelo.

-Dices eso pero el examen y el ataque de esta noche dicen otra cosa pero bueno es tu decisión. Tengo que pedirte algo, ya conoces a mi hija, ¿podrias enseñarle español?

-Si claro- me sorprendió.

-Gracias llegamos desde Austria hace unos días y no pude enseñarle, también me da miedo dejarle con cualquiera para enseñarle.

-Normal podría matar al profesor- dije sin pensar.

-¿Qué has dicho?- puso cara de asesino- no has visto a mi angelito, algún enfermo podría hacerle algo, ella es tan pura e inocente no puedo dejarla con cualquier salido- ahora parecía que iba a llorar. Se me paso algo por la cabeza, me lo pide porque confía en mi o porque creé que no intentaría ligar con ella.

-Vale vale lo siento le enseñaré.

-Muy bien, sabe un poco de inglés os podreis comunicar así.

Los dos se fueron de la casa, por fin pude relajarme un poco, o eso pensaba porque mi madre casi me ahoga.

-Pense que te habias suicidado, por favor no me des estos sustos- decia llorando.

-Venga tranquila cielo- le dijo mi padre- ahora basta con que rechaces se oferta y no nos tendremos que preocupar- dijo intentando tranquilizar a mi madre.

-Eso no se como puede pensar que tu vas a salvar al mundo si no puedes ni enfrentar a unos abusones- dijo mi hermano tratando de relajar el ambiente.

Me quedé callado, pensaba que tras hacer eso me verian como un héroe que arriesgo su vida por ellos, pero solo me veían como el perdedor de siempre. Bueno algo de razón tienen, como voy a salvar yo a alguien, mañana simplemente les diré que me vuelvan normal y seguiré con mi vida. Para aceptar su oferta tendría que ser un gran idiota.

Me levante normal, fuí al instituto, pero no fui a clase me mandaron a un aula donde me quedé con un médico. Me hizo unos exámenes físicos normales, parece que mi musculatura era mucho mejor que ayer efecto secundario de despertar mis poderes, me sacó sangre para analizarla, me dió un pastel para que me sintiera mejor y me pidió que esperara unos minutos.

-Dime ¿te encuentras bien?

-Si estoy nor...- empecé a vomitar, sentía como si ardiera por dentro, acaso intenta matarme. Cunado acabe volvió a hablar.

-Maravilloso.

-¿Qué me has hecho?

-Ese pastel tenía un veneno muy poderoso y solo te hace vomitar es increíble. También te he inyectado varios virus pero solo los destruyes eres increíble.

Intentaba procesarlo todo, me había envenenado y metido un montón de

virus sin mi consentimiento, claramente me quieren matar.

-Bueno si ya esta todo...- no me dejo acabar la frase.

-Vas a abandonar ¿cierto? mira se que estaras pensando pero escuchame. Todo esto es para comprobar el alcance de tu cuerpo, no pensaba matarte, eres más fuerte de lo que creiamos- se levanto y me puso la mano en el hombro- si nos permites trabajar con tus células podriamos crear una vacuna perfecta, diabetes, cáncer, VIH podriamos evitar todas las enfermedades, ¡Salvarias millones de vidas!

Se me vino el mundo encima, yo quería continuar con mi vida normal, pero no poodía decir que no esto era mucho más grande que yo.

-Esta bien me uniré a vosotros.

## Capítulo 5

Dios que asco, como he podido acabar así, bueno tengo que tranquilizarme yo no voy a pelearme contra nadie solo tengo que quedarme hasta que consigan la vacuna. Todo saldrá bien, eso espero.

Por fin llegué a mi nueva casa: un conjunto de edificios bastante simples, alejados de la ciudad para seguridad de los civiles, pero es solo en la fachada por dentro son super modernos y están muy bien cuidados tenemos tanto salas de ocio como de entrenamiento y cuartos bastante espaciosos. Coloque todo y me encontré con Robert el hombre que me salvó la otra noche.

-Me alegro de que hayas aceptado chico. Supongo que te han contado lo de la vacuna.

-Si, es por eso que he venido.

-Tu relájate, yo voy a ser tu preparador, voy a convertirte en un hombre.

-¿Pero si no tengo forma de atacar, no debes entrenar al resto?

-No podemos asegurar tu seguridad tienes que aprender a defenderte.

No me gusta la idea pero supongo que es necesario, me iré a dormir un rato.

-¿No olvidas algo? Tenemos un trato- me llevo a otra sección, supongo que es donde duermen las chicas. Golpeó la puerta y dijo algo en alemán que no entendí- adelante- me sujeto el hombro- como hagas algo indevido no tendrás que preocuparte de los monstruos- hizo una pausa- nunca más.

Entre temblando, ahí esta sentada en su cama con un diccionario y hojas con apuntes.

-Buenos tardes- me dijo.

-Hola- voy a tener mucho trabajo.

Pasamos más o menos dos horas, Lena en realidad no es desagradable solo es que no entendía prácticamente nada, se esfuerza mucho en unas semanas ya dominará el idioma.

-Suficiente por hoy, mañana seguimos- me levante pero me agarro del brazo.

-Ayer compañero dar esto- saco una nota- puedes traducir.

-Si no hay problema- ley la carta, era de bastante mal gusto, decidí decirle la verdad.

-Esta ligando contigo, con varios dobles sentidos que es español del más avanzado.

-Liga a mi ¿por qué?

-Eres guapa, supongo que le gustaras- me miró extrañada.

-Gracias por ayuda adios.

-Hasta luego- todavía tengo la nota, mejor la tiro como la vea su padre me parte por la mitad. Son las diez iré a la sala de ocio, me han dicho que aún no han llegado todos los que vivirán aquí no creo que me moleste nadie.

Es una sala genial, mesa de ping pong, futbolín, un televisor gigante con la play, me siento en el sofá delante de la tele pongo el fifa hasta que alguien me habla.

-OYE ¿a qué vas a jugar?.

Casí me da algo del susto, me reconpongo lo mejor que puedo y le respondo.

-Al fifa.

-Te importe si juego.

-Adelante.

-Me pido al Madrid- decimos los dos a la vez. Nos hicimos amigos como los hombres, picándonos al fifa como niños pequeños. El chico es Joao, su madre trabaja en la organización y por eso ya esta viviendo aquí.

Nos despedimos cuando ya eran las doce, por los nervios no consigo dormir, siento que me van a atacar como la otra noche. Me desperté con unos golpes en la puerta, era Robert que me traia el desayuno.

-Vaya ojeras, tienes que acostumbrarte a estar lejos de casa.

-En unos días estaré mejor- estire los brazos para coger la bandeja y me dió un puñetazo.

-Esto es para mi princesa, tu ahora vas a llevarle esto, le dices que los dos vais a entrenar conmigo en la sala C del edificio de al lado, y ya después vas al comedor.

No me atrevo a llevarle la contaria, me visto y voy a la habitación de Lena. Era un desayuno increíble, zumo de naranja y piña, tostadas, cereales, leche, colacao y nesquik más fruta y unos sobaos. Golpeé la puerta y me abrió completamente despeinada con unas ojeras como las mias.

-Hola Dani, no deber traerme desayuno.

-Me ha dicho tu padre que lo traiga.

-¿De verdad?- me dijo con una cara extraña- bueno pasa.

Me dispusé a entrar, pero me detuvo con el brazo.

-Tu esperar- no entiendo porque me dice eso. Ya caí estaba en pijama.

-Claro visteté espero aquí- cerro la puerta, solo llevaba un short y una camiseta grande, normal que estuviera avergonzada, aunque se ve bien así. Mente fría Daniel que su padre puede acabar contigo. Me abrió a los 10 minutos se había duchado peinado y puesto el chandal que nos daban para entrenar, también se maquilló para que no se notaran las ojeras. Entramos y mientras desayunaba practicamos algo de vocabulario.

-Come- me ofrecio una tostada y una manzana.

-No tranquila estoy bien.

-No tu hambre, come.

-Vale- estoy muerto de hambre, solo espero que no me vea su padre.

-Ves ya tener mejor pinta- me sonrío.

-Gracias- le sonreí también. Esperé a que terminara todo, cuando comió un plátano tuve que mirar a otro lado. Terminamos y fuimos al salón C.

## Capítulo 6

-Buenas tardes, os he elegido personalmente para prepararos para vuestro examen, en el decidiremos si estais capacitados para proteger a la gente de esos monstruos- me lo explico a mi, Lena hizo una mueca de que no entendía nada.

-¿En qué consiste esa prueba?

-Tendras que enfrentarte a tus compañeros en un todos contra todos y de hay seleccionaremos a los más capacitados. Tu solo intenta sobrevivir te vamos a necesitar de todas formas.

Empecé el entrenamiento con cierto miedo, pero tiene razón me necesitan vivo, por ahora, solo tengo que esconderme y esperar que no me maten.

Tengo los brazos y piernas que ni los siento, Lena ha hecho lo mismo que yo y apenas ha sudado, me daré una ducha y luego le daré una clase de español.

Tras un par de horas probamos a tener una conversación, ha mejorado rápido, hablamos un poco de nuestras familias, ella me hablo de Austria yo le hable sobre España.

-¿Qué relación tienes con tu padre? Todo es muy frio entre vosotros.

-El no quererme- dijo friamente. Me quede congelado, si cuando habla de ella parece muy sobreprotector.

-Pero si siempre habla como si te quisiera muchísimo.

-No, el ignorar a mi hermana y a mí. Poder no hablar de esto- se le noto un poco de tristeza.

Decidí dejar el tema y seguimos charlando un poco.

Pase otra noche horrible, me estoy volviendo muy paranoico con esto de que me ataquen por la noche. Me levante a las 7 y decidí dar una vuelta para despejarme un poco, estaba en un pasillo desconocido y me encuentre una gran sorpresa.

-Dani.

-A ainhoa, ¿qué haces aquí?

-No te has enterado, tenemos una prueba esta tarde.

-Si tienes razón, ¿te has preparado bien?

-Si llevo varios días entrenando con Elena.

Estaba detrás de ella, su mejor amiga Elena una chica rubia, bastante tímida nunca he hablado con ella aunque debo admitir que es muy guapa.

-Tened cuidado, si os encontrais con una chica con una katana rendios, es muy peligrosa.

-Tranquilo somos muy fuertes- sonrío con mucha confianza.

-Adme caso, no dudara en mataros ies muy peligrosa!

-Esta bien, nos vemos luego que tenemos que instalarnos.

-Vale adios.

-Adios- dijeron ambas, Elena solo lo susurro.

Por fin llegaron las 6 y me llevaron a la habitación, eramos más o menos 30 chicos entre ellos reconocí a Luis, Paco y Ramón, por algún motivo no estaba nervioso, estaba emocionado y furioso a la vez. Se formo una mueca malvada en mi rostro.

## Capítulo 7

-Señores, están aquí para que analicemos si nos vais a ser útiles como guerreros, la prueba consistirá en que os encerraremos en este cuarto y tendreis una batalla de todos contra todos, por supuesto esta prohibido matar a nadie. No os preocupeis hay cámaras por todas partes si vemos peligro de muerte os detendremos al momento y también tranquilos si aguantais poco si demostrais que podeis ser útiles sereis elegidos. ¡Buena suerte guerreros!

Firmamos todos un contrato de que no les denunciariamos en caso de salir heridos o muertos y entramos en una sala unos 50 chicos.

-Dani ¿por qué no abandonas?- me dijo Ramón.

-Aún no hemos empezado no se porque lo dices- de repente me sentí muy nervioso.

-Es que eres bastante inútil, quiero decir como vas tu a ayudar a alguien si desde que deje de ser tu amigo se meten aún más contigo- cogió unos guantes de boxeo- ni siquiera tienes un arma que vas a hacer.

-Eso Dani- aparecio Paco- eres muy patético, es decir no puedes hacerme nada normalmente y ahora voy con un martillo rindete o te matarán.

-Tienen razón- llego Luis con una navaja en su mano- no tienes madera de héroe mejor dejame a mi, eres un pringao, tímido y tampoco eres muy listo largate ya.

-LA PRUEBA COMIENZA EN UN MINUTO- anuncio la megafonía.

No me podía mover, pensaba aprovechar mi regeneración para acabar con ellos, pero tienen razón provablemente me desmallaré y me mataran, soy débil, inútil, patético, ¿por qué sigo aquí? ¿por qué estoy vivo?.

Me pongo de rodillas, se me nublan los ojos, ¿qué me pasa? no puedo ver estoy ciego, pero me siento relajado, ya no tengo miedo. Me quito las gafas me levanto y me pongo firme. Abro los ojos, no veo nada pero siento que desprenden una luz.

-¡COMIENCEN LA BATALLAAAAAAA!

-Venid a por mi- les dije con mi sonrisa más siniestra.

La batalla comenzó, yo sigo quieto, completamente relajado.

-Tranquilo Dani solo te dejaré inconsciente- dijo Ramón, se lanzó con sus guantes hacía mi.

Esquivo por milímetros el primer golpe.

-Estoy esperando, pegame- le digo.

-Parece que tienes reflejos, tranquilo no durarás mucho.

Me ataca y yo esquivo mientras empieza a desesperarse, ya cansado de que no hacer nada por fin va a usar el poder de sus guantes. Me acorrala contra la pared y lanza cientos de puñetazos en segundos, ninguno me toca pero siento como destroza la pared.

-¿Algún problema? aún no me has razodo, creia que me ibas a destrozar. Bueno supongo... ¡QUE ES MI TURNO!

Le lanzó puñetazos como los suyos, pero el no me puede esquivar, no tengo su fuerza pero noto como le rompió el pómulo.

-Cabrón, voy a arrancarte esos ojos tan siniestros- noto como acumula energía me suelta un gancho muy doloroso, me he dejado golpear.

-Qué buen ataque, dejame que te enseñe como lo hago yo- acumulo energía en mi brazo izquierdo que se vuelve negro- ahora vas a sentir lo mismo que yo.

Le lanzó un potente golpe hacía su pecho, siento como le rompo varios huesos, esta llorando y escupiendo sangre. He ganado.

-Eres un monstruo- dice Luis- tendré que acabar contigo.

Se abalanza sobre mi con la navaja, decido no moverme, intenta cortarme el cuello y la hoja se parte por la mitad al impactar contra mi cuello. No puedo evitar reirme, un arma es tan poderosa como su dueño y esta se ha hecho añicos. Recojo la hoja y uso otra habilidad no solo puedo curar a la gente también puedo reparar las armas en segundos, cojo la navaja y le hago varios tajos en el abdomen y para que no me moleste se la clavo en la pierna mientras llora.

Noto como un proyectil va hacía mi cabeza lo esquivo con un sutil movimiento, es el martillo de Paco.

-Sois unos mierdas tendré que acabar con él.

Me dirijo lentamente al martillo, lo recojo y me acerco letamente a Luis...

con una gran sonrisa.

-Me das mucho asco, ¿por qué nos miras así? ¿nos odias verdad?

-Claro que no. Como voy a odiar a gente tan patética como vosotros. Ramón tu eres un hipócrita decías que eras mi amigo por mi personalidad pero solo estabas conmigo para sentirte mejor contigo porque me superabas en todo, sabes como me sentía te consideraba un amigo pero en cuanto conociste a otra gente que te comía los huevos me abandonaste. Luis Luis Luis eres tan o más inseguro que yo, vas de confiado y seguro pero te da miedo hablar con otros chicos porque crees que no te van a tratar como a uno más por eso te juntas con las chicas y hablas mal de todos a sus espaldas, haciendo que todos te tengan asco. Paquito tu eres solo una triste existencia, todos te ignoraban y solo se te ocurrió que insultando a alguien te volverías popular, pero no, solo eres un chulito al que siguen ignorando y me atacas para que la gente note que existes.

Paco se me queda mirando mientras los otros dos se siguen retorciendo de dolor. Me golpeo el brazo derecho con el martillo rompiéndolo, vuelvo mi brazo izquierdo y martillo negros y le golpeo con el rompiéndole varios huesos. Estos tres están fuera de combate pero mis problemas no han acabado todos los demás han notado lo que he hecho, creo que ahora soy el rival a batir.

-LA PRUEBA A FINALIZADO LOS QUE PUEDAN QUE SALGAN POR SU PROPIO PIE AHORA ATENDEREMOS A TODOS LOS HERIDOS.

Varias chicas esperan fuera de la sala para empezar la prueba, se abre la puerta solo sale uno con la mano pegada a la pared, esta cojo de la pierna izquierda, esta cubierto de moratones y sangre, tiene cientos de heridas cortes y parece que esta ciego, soy yo. Camino con la mano pegada a la pared porque no puedo ver, siento que hay mucha gente mirándome pero me da igual.

-Dani que ha pasado hay dentro- era la voz de Ainhoa- tus ojos, ¿qué ha pasado?

-Ha sido una prueba dura, pero he aguantado bien.

-Pero si estas destrozado.

-Tendrias que ver al resto, soy el único que ha podido salir- sentí como se aterrorizaba.

-¡Dani buen trabajo!- era Lena- has ganado increíble.

-Lena ten cuidado hay dentro no mates a nadie- le sonreí.

-Tranquilo yo tener cuidado.

Me fui sin saber por donde caminaba, en unas horas supongo que me recuperaré en tres horas como mucho, por primera vez en mucho tiempo me sentía tranquilo, no estoy orgulloso de haber atacado a tanta gente, pero.....

**Me siento bien.**

## Capítulo 8

Estoy en mi habitación viendo la televisión, ya estoy completamente curado, me estoy durmiendo hasta que golpean la puerta. Abro es Albert.

-Explicame que ha pasado en ese cuarto.

-Pues no se, simplemente les gane a todos.

-Un hombre solo contra 40 no me hagas reir.

-Bueno, es bastante borroso, me encontré con unos chicos que me hacian bullyng, me provocaron y....

-Habla.

-Se se me nublo la vista, no podía ver nada pero me sentía muy tranquilo, en paz.

-Ya veo. Dime el resto, las heridas de esos chicos no puedes hacerlas con tus brazos.

-Bueno es una habilidad que descubrí ahí, una especie de contrataque, puedo devolver el daño que sufro.

-Algo más.

-Es lo que recuerdo.

-Vale hablaremos mañana tu descansa, te hara falta.

Me trajeron la cena ya que mis compañeros no se sentirian muy bien cenando conmigo, me di una ducha me puse el pijama y me dormí nada más tumbarme.

¿Estoy dormido?, siento que alguien me observa, abro ligeramente los ojos, todo parece normal pero noto a mi derecha dos leves destellos.

-Hola amigo- dice una voz- parece que has despertado algo interesante, vendré a por ti mañana, preparaté para tu nueva vida.

Quiero responder pero estoy congelado, un sueño, una visión, han intentado drogarme otra vez los médicos, no lo se, era muy real.

Me levanto, el día avanza normal hasta la hora del entrenamiento.

-Hola Dani.

-Hola señor.

-Tengo que hablar contigo de dos temas- me llevo a una sala donde estaban entrenando los que habian salido poco heridos de la prueba de ayer, solo había chicas- lo primero es que no vuelvas a usar tus ojos.

-Pero si no se como lo hice.

-Me da igual si los usas acabaré contigo. Lo otro es que te voy a adiestrar en el uso de armas- saco todo tipo de armas- elige, te hara falta.

Estuve practicando el uso de armas de fuego, espadas, cuchillos todos tenian algo en común si uso mi habilidad de contrataque se hacen polvo. Estaba a punto de rendirme cuando algo llamo mi atención a la derecha están Lena y Elena peleando, bueno Lena peleaba y la otra se escondía, veo como de un golpe parte en dos la lanza, me acerco cojo ambas partes, agarro la punta con fuerza hasta que sangra mi mano, envuelvo ambas partes en mi sangre y de repente aparecen dos lanzas. Le lanzó una a Elena y me quedó la otra.

-¿Cómo has hecho eso?- pregunta Albert, por primera vez parece asustado.

-No lo se, solo sentí que debía hacerlo.

Practicamos con la lanza, me gusta creo que será mi arma. Estoy destrozado pero Lena aparece y me ofrece su katana.

-Usala.

La cojo sin pensarlo mucho, se nota que es una buena arma, pero, pasa algo raro.

-AAAAAAAAAAHG-un fuego negro sale del arma y me destroza los brazos, tengo que lanzar el arma no lo aguanto.

-Al final eres débil- suelta Albert.

-¿Qué es esto?- no puedo sentir los brazos, es un dolor insoportable.

-JAJAJAJAJA eso es que eres más débil que la niña, el arma piensa que no mereces cogerla. Me había preocupado pero no vas a ser un peligro.

Tengo ganas de darle un puñetazo pero necesito unos minutos para curarme, miro a la derecha, esta Lena con una cara entre llorar y querer matar a su padre.

Siento una energía rara, ¿qué es? viene de fuera, no se porque pero me levanto y corro fuera de las instalaciones. Veo una figura a lo lejos no es muy alto pero siento una presencia increíble y, tiene los ojos blancos.

-Hola amigo, ¿estas listo? vamonos- sonrie con una pureza que no había visto inhumana.

## Capítulo 9

Estoy paralizado ¿quién es este hombre? ¿cómo tiene esos ojos?

-¿Quién eres?

-Soy como tu soy tu familia- extiende el brazo- vamos todos te esperan.

Se que es extraño pero confié en el, me acerco poco a poco como un cervatillo asustado.

-Alejate de el- una bala se dirige al extraño pero la esquivo con un leve movimiento- Daniel huye.

Me quedo paralizado Albert ha intentado matarlo, por algún motivo me siento furioso.

-¿Qué haces imbecil? es bueno no le ataques- le grito.

-Es peligroso huye, te esta utilizando- se acerca al extraño.

-Tranquilo Dani me ocuparé de él, nos iremos pronto- desaparece esa sonrisa angelical.

De alguna forma la batalla esta igualada, el extraño usa su cuerpo para bloquear sus ataques mientras Albert usa su espada, tengo que hacer algo pero no se que es.

La lucha se alarga ninguno de los rivales cede, el extraño parece cansado y corre hacia el edificio, de sus guantes salen llamas que usa para alejarse de nosotros, ataca al edificio, es es es un monstruo. Ya se que hacer. Salimos de la zona en llamas, han vaciado el edificio a tiempo, parece que nadie ha muerto pero eso los ha encontrado.

Prepara sus manos va a intentar acabar con todos de un golpe, me pongo entre el y la multitud.

-No les ataques por favor, vete.

-Esta bien solo por ser tu. Pero ven conmigo.

-Esta bien.

-Así me guu....- no acabo la frase, había bajado la guardia y Albert le hacortado la mano derecha- maldito, lo siento amigo pero esto no va a

acabar así.

Lanza un gran ataque hacia la multitud, los de la agencia los defienden como pueden pero están cediendo. Son patéticos a su lado. No puedo hacer nada, pero oigo un grito a un lado, no reconozco la voz pero a unos metros cae la lanza que use antes, claro la olvide cuando me quemé los brazos. Se que debo hacer.

Me avalanzo sobre él, pero me detiene y me da un puñetazo, el más fuerte que he sentido nunca.

-Tu me atacas, no lo entiendes yo vengo a ayudarte.

Le intentó golpear pero es imposible, a menos que... Le lanzó fuego negro que no puede esquivar.

-¿Cómo es posible?

-Creo que has perdido algo- alzo el brazo derecho, llevo su guante el de la mano que le arrancaron. Siento un dolor indescriptible pero es lo único que se me ocurre.

-Esta bien, si va a ser así acabaré rápido- acumula energía en el brazo que le queda.

Se lo que va a pasar un único golpe, el más fuerte que haya dado nunca, me quito el guante, mi brazo derecho se ha quedado inútil acumulo la fuerza de dolor en la lanza debo darlo todo. Nos miramos, nos ponemos en posición de ataque 3, 2, 1.....

-FUERAAAAAAAAAAAAAAAAAAAAA- gritamos a la vez...

Una explosión hermosa rodea a los guerreros, todo esta lleno de polvo, poco a poco se ven dos sombras una de pie otra arrodillada. La figura en pie suelta una lagrima, sabe que ha hecho un mal necesario, sus ojos blancos se cierran, ha ganado. Se ve la otra figura, no es el joven de la lanza, es un hombre de cara seria con un traje destrozado, ha protegido al joven, ¿verdad? ¿Dónde esta? Finalmente el polvo se despeja y se ve un cuerpo destrozado en medio de un charco de sangre le falta el brazo izquierdo, el otro destrozado y todo su torso esta quemado.

-Lo siento- arranca a llorar- lo siento, yo no quería ¿por qué te revelaste? ¡¿Por qué?! ¡Qué os sirva de lección humanos!- hace una pausa dramática.

¡NO DESAFIEIS A LOS DIOSES!

Desaparece, ya no queda nada, solo unos jóvenes aterrados, unos adultos que inutilmente les intenta tranquilizar cuando solo quieren llorar y uno de estos el más serio y poderoso de ellos llora mientras coge el cuerpo del idiota que desafió a una deidad.

-No pude hacer nada hijo, lo lo siento.

Inspira, espira, inspira, espira de alguna forma el humano sigue vivo no se sabe como pero lucha por respirar, por seguir en este mundo.

## Capítulo 10

Una habitación blanca triste desoladora, hay estoy yo luchando por vivir, me arden los ojos no se cuanto tiempo llevo sin parpadear pero como cierre los ojos estare muerto.

Han pasado 10 días desde el incidente pero no estoy tranquilo, estoy curado pero aún siento dolor no es como el dolor normal no puedo atacar con él pero, lo noto, me estoy volviendo loco apenas duermo por miedo a que me ataquen, me paso el día vagando por las instalaciones como un fantasma con ojeras. No se como voy a aguantar esto.

Me mandan volver a los entrenamientos puesto que ya estoy bien no me apetece, de hecho me parece completamente inútil pero no tengo energía para enfrentarme a mis superiores. Salgo por la puerta principal rumbo al edificio de entrenamiento.

-Mama, ¿aquí es donde trabajan padre y Lena?- dice una niña de unos 8 años que parece una Lena en miniatura, supongo que son su madre y su hermana.

-Si cariño ahora nos reuniremos con ellos.

Al escucharlas les digo que me acompañen ya que yo se donde están. Entramos en el edificio y allí están practicando con la espada.

-Hermana- la pequeña se lanzó a los brazos de Lena.

-María, tu haces cosquillas- le responde.

-Buenos días- dice Albert

-Si buenas- le responde la mujer friamente.

-Vamos Daniel tenemos trabajo, Lena tienes 5 minutos para charlar- nos alejamos de ellas, todo ha sido muy frío pero no voy a hacer preguntas.

Me uno a un grupo en el que están mis compañeros del instituto, los chicos me miran con odio, las chicas sorprendidas de que haya vuelto con vida. Yo, yo los miró como si no me importara nada, que es la verdad.

-Vaya no estas muerto, que pena- me dice Ramón.

-Buenos días a ti también- le sonrío- no se de que te sorprendes, soy

inmortal.

-Inmortal pero te hicieron mierda. Patético- me acerco a él le doy un puñetazo en la nariz, lo derribo y le piso el cuello. Todo eso sin dejar de sonreír.

-Mira te voy a explicar las cosas que veo que eres un poco imbecil. A mi lado todos vosotros sois basura, pero al lado de ese monstruo yo no soy nada, entiendes tu eres menos que nada para él y cuando vuelva te matará como yo estoy a punto de hacer- le quito el pie del cuello, el resto me mira con miedo, patéticos.

Seguimos el entrenamiento normalmente, creo que me tienen miedo pero ya nadie se metera conmigo después de casi matar a uno, voy a la habitación de Lena para volver a darle clases y veo como salen de allí su madre y su hermana.

-Hola.

-Hola Dani que bueno que estes bien.

-Gracias, esas que han salido, ¿son tu hermana y tu madre?

-Si ellas estar de visita.

-Pero... ¿ellas hablan español?

-Viven en Zaragoza, yo me quede con mi padre en Austria cuando se divorciaron, mama ser española y venir aquí.

-Bueno tu español ha mejorado en unos meses todos pensaran que naciste aquí.

-Que mono- se sonroja, la verdad me parece más guapa cada día y esta no me tiene miedo.

-Es un poco violento pero... ¿tus padres tienen problemas? No respondas si no quieres.

-Esta bien, tu ser mi amigo. Ellos odiarse desde hace años padre no querer a nosotras.

Me cuesta entender esto viendo otros comportamientos de Albert esto es muy raro. Pero no le diré nada sin más información.

-Perdon yo ir al baño.

Iba con un pantalon corto y no pude evitar mirarle las piernas soy un chico normal a pesar de todo, decidí dejar el tema y practicamos las conjugaciones.

Me levanto destrozado casi sin dormir y me encuentro un aviso de que tengo que entrenar a solas con Albert, esta es mi oportunidad de sacarle algo de información